

56  
S

44961/16 BOGCO  
6321B LORICCO  
058 LORICA COR 38 ABR-6 0955  
1870

PRESIDENCIA ASAMBLEA  
NACIONAL CONSTITUYENTE  
BOGOTA CUN

CON GRAN RESPETO QUE USTEDES MERECEN RUEGO PONGAN EN CONSIDERACION  
DE LA COMISION RESPECTIVA LO REFERENTE A LOS LLAMADOS LUNES EMILIANI  
ATTENTAMENTE. C. J.

Direcc BENJAMIN VELASCO REYES CALLE 41 NRO 18-20 LORICA CORD.

COL-058 41 18-30 TRP 18-20  
44961/16 BOGCO  
6321B LORICCO



030  
10

# Esta es la Constituyente

MARZO 18 DE 1991 No. 1

BOLETIN INFORMATIVO - CONSTITUYENTES: AIDA ABELLA Y ALFREDO VAZQUEZ

## Presentación:

Este boletín será un instrumento permanente de información acerca de la labor de los constituyentes elegidos por la Lista No.048, Aida Abella Esquivel y Alfredo Vázquez Carrizosa. Se publicará todos los lunes y viernes, sintetizando los principales pronunciamientos y propuestas que se produzcan cada semana. Está dirigido a la prensa, las organizaciones populares, y a todos aquellos simpatizantes y amigos interesados en el trabajo de la Asamblea.

Buscamos con ello estimular la comunicación y la participación tan necesarias en este proceso de reforma institucional que se viene desarrollado en nuestro país.

## Fiscalía General:

### AMPLIA OPOSICIÓN AL PROYECTO GUBERNAMENTAL.

Los constituyentes AIDA ABELLA ESQUIVEL y ALFREDO VAZQUEZ CARRIZOSA se pronunciaron enfáticamente en contra de crear la Fiscalía General de la Nación, y de introducir a nivel constitucional el sistema acusatorio.

Ello implicaría -afirmaron- la politización de la justicia, el recorte de las garantías procesales y la negación de la presunción de inocencia que debe ser inherente a todo proceso. La Justicia debe ser totalmente independiente y no puede estar supeditada al órgano ejecutivo, tal y como lo propone el gobierno. Los dos constituyentes -igualmente- saludamos el hecho de que la Corte Suprema de Justicia, el Consejo de Estado, el Tribunal Superior de la Magistratura y un buen número de delegatarios coincidan con esta posición, al tiempo que crece el rechazo a estas nuevas figuras en las facultades de derecho y gremios de abogados.

### QUE SE DEROGEN LA LEYES 50 Y 60

La dirigente Sindical y Constituyente AIDA ABELLA, expresó su pleno respaldo al plebiscito de firmas que viene impulsando el movimiento sindical, exigiendo la derogatoria de las leyes 50 y 60, sobre Reforma Laboral y Régimen laboral de los Estatales, aprobados en la pasada legislatura.

"No es conveniente ni procedente que mientras se discuten en la ANC nuevos principios para regular las relaciones obrero-patronales, se pongan en vigencia medidas que atentan, a todas luces, contra el derecho al trabajo y las garantías de los trabajadores" afirmó la Constituyente.

### RENOVACION DEL CONGRESO

"Es necesaria la convocatoria inmediata a elecciones de Congreso, una vez se produzcan las reformas de fondo a su estructura y atribuciones. La puesta en práctica de la Nueva Carta Constitucional no puede esperar tres años", sostuvo la constituyente AIDA ABELLA.

V  
Samaniego enero 7 de 1991

DOCTOR

CONSTITUYENTE MÁS

BOGOTÁ D.F.

EL M. AD DE Samaniego, clama porq en la nueva Constitucion se hagan cambios de fondo a favor de las mayorias Colns.

Con urgencia se debe INHABILITAR para ocupar cargos de elección popular a<sup>m</sup> familiares de Alcaldes, Gobernadores a periodos inmediatamente siguentes, para que no se monten egemonias, roscas o castas familiares por varios años en el poder político . como en Narino donde varios Alcaldes en ejercicio estan lanzando a candidatos futuros a sus hermanos, hijos y familiares patrocinandolos con la compra de votos con los dineros publicos de los presupuestos Municipales.

De igual manera es urgente implantar el TARGETON electoral para toda elección popular.

Atte. *Alfredo Villegas C. Afanisio Herazo y Vicente R. Villota.*  
Concejales M. C. A.D. Samaniego.

Tomo 71

HONORABLES CONSTITUYENTES:

Haciendo memoria las palabras  
de José Acevedo y Gómez os

D I R E:

"Si perdeis la fe y la esperanza del pueblo.

Si dejais manipular la Asamblea Nacional  
Constituyente.

Dentro de pocos meses seremos tratados  
como Granada y Panamá.  
Ved los dientes, las bases aéreas, las  
armas y las botas del TIO SAM que nos  
esperan.

Es el momento de que os despojéis el  
espíritu del oportunismo, del ribalismo-  
mo, servilismo, avarismo, totalitaris-  
mo, dictatorismo y penseis en la patria.

Constituyentes: el pueblo os elegimos,  
la patria espera una Nueva Constitución  
y unas Nuevas Leyes; las futuras gene-  
raciones os agradecerán, o, os cuestio-  
narán la incapacidad, la desonestad,  
la cobardía y el espíritu servil ante  
el imperialismo yanki y los dueños y  
amigos de este país, que os comportéis  
en este magno evento.

Constituyentes son 500 años de violación a  
los Derechos Humanos, de saqueo a  
nuestros recursos naturales, de pisoteo  
a nuestra Dignidad Humana.

Constituyentes ha llegado la hora de la  
libertad, la justicia, la paz y el pro-  
greso: el futuro de Colombia está en  
vuestras manos. ¡Salvad la patria!  
El futuro es de nuestros hijos y vuestra  
ejemplo salvará a Latinoamérica.